
 

令和５年 1 月吉日 

八木が谷地区四校 PTA 会員各位 

主催／四校連絡協議会・八木が谷公民館 

担当校／咲が丘小学校 

 

第３回 家庭教育セミナーアンケート結果報告 

 

～ 小中学生の片付けしやすい部屋づくり ～ 

 

先日、整理収納アドバイザー２級認定講座を中心に活躍されている長谷川朋子さんを講師にお

招きして、『小中学生の片付けしやすい部屋づくり』をテーマにお話していただきました。子供の

行動パターンを見直し、子供の目線でお片付けしやすい方法を考え、楽しく子供と一緒に片付け

ができる整理整頓のスキルを学びました。 

お寄せいただきました感想をご報告いたします。 

 

 アンケート結果 

セミナーの 

内容 

とても満足 まあまあ満足 どちらでもない やや不満足 不満足 

１２人 ２人 0 人 ０人 ０人 

セミナーの 

時間配分 

とても満足 まあまあ満足 どちらでもない やや不満足 不満足 

５人 ８人 １人 ０人 ０人 

進行の 

スムーズさ 

とても満足 まあまあ満足 どちらでもない やや不満足 不満足 

８人  ６人 0 人 ０人 ０人 

応募方法の 

Gmail 対応 

とても満足 まあまあ満足 どちらでもない やや不満足 不満足 

９人 ２人 ２人 １人 ０人 

またセミナーに 

参加したい 

参加したい 内容によって参加したい どちらでもない 思わない 

５人 ９人 ０人 ０人 

 

 

その他ご意見・ご感想 

◇思い出 BOX は是非やりたいと思います。改めて勉強させていただきました。ありがとうござ 

いました。咲小さんお疲れさまでした。 

♢先生のお話される内容が我が家の事のようで、身にしみました。少しずつでも片付けを進めて 

 いきたいなと思いました。 

♢子供の物を勝手に捨てようとしてしまうので、子供と一緒にやってみようと思いました。 

♢とても参考になりました。やる気が出ました。コツコツやっていきたいです。 

♢子供の部屋をしまいやすくするために、収納を一緒に考えていこうと思いました。 

♢早速、家に帰ったら収納などやりたいと思いました。 

♢今までうまく片付け出来なかったので、セミナーで聞いた内容を使ってやってみたいと思います。 

♢資料にページが書いてあると助かりました。 

♢とても参考になりました。家に帰って、すぐに整理整頓、収納をしてみたいと思いました。 

♢収納の仕方が分かりやすく、とても良かったです。子供と共に実践してみたいです。 

♢子供が片付けないので、片付けやすい収納を考えたいと思いました。 

♢空調が寒かった。 

♢お母さんもほっと出来る束の間のセミナーの時間になれるように保育担当がいてくれると嬉しい 

 と思いました。 

♢小さい子供がいるので、２時間は長いです。 

 

今後、教育セミナーでやってみたい内容 

♢反抗期、思春期の子供への対応と接し方 

♢料理(特にお菓子) 

♢DIY 

♢バスツアー、ビール工場見学 

♢バス見学 

 

最後に咲が丘小ＰＴＡより 

多数のご意見・ご感想ありがとうございました。 

今年度もコロナ禍での開催となり、第３回セミナーでは、インフルエンザも同時流行している

時期でした。事前に G-mail でお知らせをしていましたが、感染防止の観点から換気を徹底さ

せていただきました。今回、ご要望いただいた件につきましては、今後改善策を検討し、次の

担当校に引き継ぎをしたいと思います。次年度も家庭教育セミナーを開催予定ですので、PTA

会員皆様のご参加よろしくお願いいたします。 

 


